



RINGKASAN

EMMA HANNA OCTAVIA. Pemenuhan Kewajiban Perpajakan SPT Tahunan Pembedaan Wajib Pajak Orang Pribadi PJJ oleh KKP Budi Feriyanto. Tax Compliance of PJJ's Correction Annual Tax Report by KKP Budi Feriyanto. Dibimbing oleh AULIA HIDAYATI

Sumber pendapatan negara terdiri dari penerimaan pajak, penerimaan bukan pajak dan hibah. Salah satu sumber penerimaan pajak merupakan Pajak Penghasilan. Pajak Penghasilan adalah pajak yang dikenakan pada penghasilan subjek pajak selama tahun pajak. Subjek Pajak Orang Pribadi termasuk subjek pajak yang dikenakan atas pajak penghasilan tersebut. Subjek Pajak Orang Pribadi memiliki kewajiban untuk melaporkan Surat Pemberitahuan Tahunan untuk melaporkan penghitungan dan pembayaran pajak selama tahun pajak berjalan. Apabila sudah melapor, Wajib Pajak dapat melakukan pembetulan untuk SPT Tahunan jika merasa data yang sudah dilaporkan keliru atau terjadi kesalahan.

Pembuatan tugas akhir ini bertujuan untuk menguraikan profil wajib pajak PJJ dan rencana kerja KKP Budi Feriyanto, menguraikan proses penyusunan pembetulan laporan keuangan PJJ, menguraikan perhitungan pajak terutang, menguraikan proses pembayaran dan pelaporan serta denda yang dikenakan dengan harapan memberi manfaat bagi Wajib Pajak.

Lokasi penulis untuk melaksanakan Praktik Kerja Lapangan berada di Kantor Konsultan Pajak Budi Feriyanto dengan alamat Komplek Cipaku Indah 2 Jl. Arjuna No. 7 RT 002 RW 013 Kelurahan Cipaku Kecamatan Bogor Selatan, Bogor. Teknik yang penulis lakukan untuk pengumpulan data melalui teknik wawancara, dokumentasi dan studi pustaka. Kantor Konsultan Pajak Budi Feriyanto menyediakan jasa perpajakan meliputi penanganan pajak bulanan, review perpajakan, perencanaan pajak, konsultasi, pembukuan, dan lain-lain.

Wajib Pajak PJJ adalah subjek pajak orang pribadi yang melakukan usaha dan sudah melakukan kewajiban perpajakannya namun perlu melakukan pembetulan pada SPT Tahunan 2018 karena laba perusahaan sebagai penghasilan PJJ berubah. WP PJJ sudah dikukuhkan sebagai Pengusaha Kena Pajak. Perhitungan atas Pajak Penghasilan terutang WP PJJ dilakukan oleh KKP Budi Feriyanto, atas penghasilannya akan dikenakan tarif pasal 17 progresif sampai pada lapisan tarif 25%. Pembayaran pajak terutang untuk SPT Tahunan PJJ disetor oleh PJJ sendiri dengan kode billing yang sudah dibuat oleh staf KKP Budi Feriyanto setelah itu, SPT Tahunan pembetulan PJJ dilaporkan oleh staf KKP Budi Feriyanto setelah menerima NTPN dari WP PJJ. Pelaporan SPT menggunakan *e-form* untuk bentuk formulir 1770. KKP Budi Feriyanto melaporkan SPT Tahunan pembetulan tersebut pada tanggal 4 Maret 2020 dengan kurang bayar sebesar Rp21.332.000,00.

Kata Kunci: Pajak, SPT Tahunan, Pembetulan, Pembayaran, Pelaporan.

Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:

a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar IPB.

2. Dilarang mengumumkannya dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin IPB.